

ABSTRAK

Peranan Persatuan Perikanan Bayua Saiyo (PPBS) dalam Meningkatkan Kesejahteraan Pembudidaya Bibit Ikan Tambak di Kenagarian Bayur Kabupaten Agam.

Oleh: Berri Firmansyah, 2009 – 12952.

Persatuan Perikanan Bayua Saiyo (PPBS) mengalami permasalahan dibidang permodalan dalam menjalankan usahanya. Dalam melakukan usahanya PPBS hanya menggunakan modal dari swadaya anggotanya. Selain itu adanya kecemburuan sosial diantara anggota karena tidak semua anggota memperoleh kesempatan mendapatkan pelatihan-pelatihan yang diadakan oleh kerjasama Dinas Perikanan kabupaten Agam. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui peranan PPBS, kendala-kendala yang dihadapi PPBS, upaya-upaya yang dilakukan untuk mengatasi kendala-kendala yang dihadapi oleh PPBS dalam meningkatkan kesejahteraan pembudidaya bibit ikan tambak di kenagarian Bayur, kabupaten Agam. Jenis penelitian ini adalah penelitian kualitatif dengan metode deskriptif. Teknik yang digunakan dalam pemilihan informan adalah *purposive sampling*. Jenis dan sumber data adalah data primer dan data skunder. Teknik dan alat pengumpulan data adalah wawancara dan studi dokumentasi. Uji keabsahan data adalah triangulasi sumber. Teknik analisis data adalah pengumpulan data, reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan.

Dari hasil penelitian terlihat bahwa PPBS telah menjalankan perannya sesuai yang dibutuhkan oleh pembudidaya bibit ikan tambak untuk mengembangkan usahanya. PPBS menjalankan usahanya seperti pelatihan-pelatihan dan juga membantu pembudidaya bibit ikan yang tidak memiliki lahan dengan adanya penyewaan lahan. Usaha yang dijalankan PPBS telah dirasakan oleh sebagian anggota. Bagi mereka yang bisa memanfaatkan untuk mengembangkan usahanya. Adapun manfaat yang dirasakan yaitu dapat memenuhi kebutuhan hidup, dapat meningkatkan pendapatan, memperoleh pendidikan dalam berorganisasi. Namun PPBS juga mengalami kendala-kendala yaitu minimnya modal, pola pikir anggota yang sulit diajak maju, adanya kecemburuan sosial dari anggota karena merasa memperoleh perlakuan yang tidak adil dari pengurus dan juga masalah tubo yang bisa mematikan tujuan pemasaran. Sedangkan upaya-upaya yang dilakukan PPBS adalah melobi lembaga keuangan untuk bisa memperoleh bantuan dana dan juga menambah frekuensi pertemuan antar anggota, dan juga mengalih usaha untuk melakukan pembibitan ikan lele yang lebih tahan dari faktor cuaca.